



CHIMIE ENERGIE
CENTRE VAL DE LOIRE
Section ICT

La CFDT revendique un changement de style !

Pannes, le 11/06/2015



**Ceci n'est pas
une méthode
normale et
performante de
management !!!**

Avant juin 2014, le dialogue social n'était pas au mieux de sa forme chez ICT.

Mais ça, c'était avant... Car depuis juin 2014, c'est une catastrophe !

- Un Directeur de site féodal, justicier pifométrique, s'offusquant que les salariés puissent oser exprimer leur mécontentement
- Une Direction du Groupe, complice, gérant les conflits à la testostérone et incapable de prendre ses responsabilités.

Le Directeur de site a été remercié. La direction est confiée à un collectif fourbe qui use tantôt de la menace, tantôt de l'intimidation, tantôt de la manipulation à l'encontre des militants CFDT...

Mais où va-t-on ?

Nous ne savons pas, ... nous ne savons plus !

La CFDT a absolument tout tenté pour rétablir un dialogue social digne de ce nom et trouver une issue amiable à la situation des 5 copains licenciés injustement.

Chez ICT, un seul mot d'ordre : entêtement, revanche, mépris.

Les représentants CFDT d'ICT ont fait preuve d'intelligence et de sens de la responsabilité en dépassant les événements de l'année dernière (tentative de licenciement, brimades, comportement de certains autres élus du CE) et en revenant autours de la table pour négocier.

Chez ICT, une seule réponse : convocation au Tribunal pour une nouvelle tentative de licenciement.

Malgré toute la volonté et l'énergie que la CFDT aura mise dans la recherche de solutions, face à de tels comportements, une question se pose :

Quel crédit et quelle confiance peut-on désormais accorder à une entreprise qui agit de la sorte ? A ce jour, pour la CFDT, aucune !!!

Sauf à prendre le risque de faire la poule ...

Ne faites pas confiance au renard !!!



**La CFDT, avec vous, pour vous ...
mais pas sans vous !!!**